

## Histórico: CORE aprobó presupuesto para la construcción del Centro Antártico Internacional



En un día histórico para la región de Magallanes, este miércoles 29 de septiembre, es una sesión extraordinaria del CORE, se votó y se aprobó a favor por la construcción del Centro Antártico Internacional en la comuna de Punta Arenas.

“La comunidad sabe que hace muchos años el anhelo de la región de Magallanes y la Antártica Chilena es contar con un espacio que nos ligue y que nos traiga a la región la Antártica Chilena. Y eso, a nivel de cultura, de ciencia, de educación, de logística, dentro del Plan de Zonas Extremas, significó el Centro Antártico Internacional”, comentó Flies.

La inversión supera los 65 mil millones de pesos y los recursos para este emblemático proyecto provienen del “Fondo Nacional de Desarrollo Regional” (FNDR) a partir del 2021. Sin embargo, también existe la posibilidad de que, en el desarrollo y ejecución del CAI, se sumen otras fuentes de financiamiento que complementen los aportes del GORE para la etapa de inversión.

Se espera que, con la construcción del Centro Antártico Internacional, Punta Arenas se convierta en la puerta de entrada al continente blanco y posicione a Magallanes a nivel mundial en temas relacionados a la Antártica.

“Es un día muy importante, pero no solo para Magallanes, lo es para Chile como nación polar, y también lo es para la ciencia antártica, ya que con la futura construcción del CAI estaremos dando la relevancia que requiere una ciudad antártica como lo es Punta Arenas, por donde pasan más de 20 países para efectuar ciencia de calidad en el prístino continente”, destacó Marcelo Leppe, director del INACH.

El Centro Antártico Internacional estará ubicado en el sector de Punta Arenosa, ex Chipera, en un terreno de 3.3 hectáreas. El proyecto contempla la construcción de un edificio principal, obras de urbanización y paisajismo. En cinco pisos están proyectadas una diversidad de instalaciones, laboratorios de investigación antártica, centro logístico para proveer servicios asociados a expediciones y bodegaje, zona interactiva para visitantes con acuario planetario, bosque antártico y salas climatizadas que replican la experiencia de estar en el polo sur del mundo. Además, contará con salas de exposiciones temporales, un auditorio para más de 500 personas, oficina administrativa y salas de reuniones, restaurant, cafetería, librería, tienda, estacionamientos y bicicleteros.

Se espera que cada año el CAI sea visitado por 130 mil personas entre magallánicos, científicos y turistas de todo el planeta.